

Medienmitteilung: Galifa Contactlinsen AG ernennt neue Geschäftsleitung

René Eisner wird CEO, Matjaz Grabner COO – Kontinuität und Innovation im Fokus

St. Gallen, 27. August 2025 – Die Galifa Contactlinsen AG stellt ihre Geschäftsleitung neu auf und setzt auf erfahrene Führungskräfte: René Eisner übernimmt mit sofortiger Wirkung die Position des Chief Executive Officer (CEO), Matjaz Grabner wird Chief Operating Officer (COO). Das Führungsteam wird durch Patrick Luginbühl (Chief Technology Officer, CTO) und Beat Dönni (Chief Financial Officer, CFO) komplettiert. Mit insgesamt über 56 Jahren Erfahrung bei Galifa steht die neue Geschäftsleitung für Kontinuität, Expertise und nachhaltiges Wachstum.

„René Eisner und Matjaz Grabner haben durch ihr Engagement und ihre Fachkompetenz die Entwicklung der Galifa massgeblich vorangetrieben. Mit ihrer langjährigen Branchenerfahrung und ihrem grossen Verständnis für unser Unternehmen bin ich überzeugt, dass sie die Galifa zukunftsorientiert und erfolgreich führen werden“, erklärt Dr. Thomas Sammer, Verwaltungsratspräsident der Galifa Contactlinsen AG.

„Zusammen mit Patrick Luginbühl und Beat Dönni bildet die Geschäftsleitung ein starkes Team, das Tradition und Erfahrung mit Innovation verbindet.“

René Eisner, CEO: Seit fünf Jahren bei Galifa, war Eisner bisher für Vertrieb und Aussendienst verantwortlich. Als CEO wird er die strategische Ausrichtung des Unternehmens vorantreiben und die Geschäftsfelder weiterentwickeln. Sein umfassendes Markt- und Kundenwissen stärkt Galifa in seiner neuen Rolle.

Matjaz Grabner, COO: Mit zehn Jahren Erfahrung bei Galifa, zuletzt in den Bereichen Einkauf, Logistik und Professional Service, übernimmt Grabner die operative Leitung und Verantwortung für den Standort St. Gallen. Sein Fokus liegt auf der Optimierung von Geschäftsprozessen, um höchste Effizienz und Servicequalität sicherzustellen.

Patrick Luginbühl, CTO: Mit über 32 Jahren Expertise bleibt Luginbühl für IT und Entwicklung verantwortlich. Seine Expertise und seine Leidenschaft sind entscheidend für die Qualität und die Innovationskraft der in St. Gallen produzierten Kontaktlinsen.

Beat Dönni, CFO: Seit neun Jahren bei Galifa, steuert Dönni weiterhin die Bereiche Finanzen und Personal. Mit seinem Verständnis für die finanziellen und personellen Anforderungen unterstützt er die Stabilität und Entwicklung des Unternehmens.

Seit 1980 entwickelt und produziert die Galifa Contactlinsen AG in St. Gallen massgeschneiderte Kontaktlinsen auf höchstem Niveau. Mit einem starken, erfahrenen Führungsteam setzt Galifa auf nachhaltiges Wachstum und Innovation, um ihre Position als führender Anbieter in der Branche weiter auszubauen.

Über Galifa Contactlinsen AG

Die Galifa Contactlinsen AG mit Sitz in St. Gallen ist ein führender Schweizer Hersteller

von hochwertigen, individuellen Kontaktlinsen. Seit 1980 steht das Unternehmen für Qualität, Innovation und Kundennähe. Seit März 2025 gehört Galifa zur Medical Vision Group.